

祝 甲子園出場! 心援の垂れ幕設置

▶第一本館には一本の巨大垂れ幕が並んでいます



今回の甲子園出場を受けて、近江トラベル株式会社が『甲子園応援バスツアー』を計画している。同社は8月1日から本校校舎1階の物理講義室を事務所として、金龜会の方や一般の方を対象にツアーツアーに参加される方には生徒に配布されたものと同じく帽子・Tシャツなどの応援グッズのほか、飲み物、お弁当、球場の入場券が

付き、交通費も含んで680円と割安だ。申し込みは8月5日に行われ、受付開始から約3時間で完売し、今もキャンセル待ちの状況が続いている。近江トラベル株式会社彦根支店所長の松本英志さんは、応援に行く本校生徒や一般の方に向けて「テレビで甲子園を見るのと実際に見るのは雰囲気が全然違う。是非現地で甲子園の雰囲気を体感してほしい」とメッセージを送られた。また野球部に向けて「悔いのないように戦つてほしい」とエールを送られた。



7月29日に本校野球部の4年ぶりとなる甲子園出場を記念して、第一本館に二本の応援の垂れ幕が設置された。これらの垂れ幕は金龜OB会、野球部の後援会、OB会の方々の寄付で4年前に野球部が甲子園に出場したときに制

作、設置されたものだ。正面玄関の前を通りかかった生徒は「校門の外からでも目に留まるほど大きくとても立派だ。学校を挙げて応援していることが伝わってよいと思う」と笑顔で話した。また第一本館の正面玄関には野球部の甲子園出場を記念したボードも立て掛けられている。



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号

甲子園応援バスツアー

◀物理講義室にある応援事務所の案内掲示

▼近江トラベルの方が常駐されている応援事務所が設置されている。



近江トラベルも応援